

## **EL AYUNTAMIENTO PREPARA UN INTENSO PROGRAMA DE ACTIVIDADES PARA CELEBRAR EL DÍA DE ANDALCÍA**

### **María Eva Corrales e Ismael Puyana presentaron unos actos en los que están trabajando diversas delegaciones municipales**

La teniente de alcalde delegada de Relaciones Institucionales, María Eva Corrales y el delegado de Fiestas, Ismael Puyana han presentado el intenso programa de actividades en el que diversas delegaciones municipales vienen trabajando, de cara a la celebración el próximo 28 de febrero del Día de Andalucía.

De este modo, María Eva Corrales ha explicado que aunque durante la pasada legislatura este era un día en el que el Ayuntamiento aprovechaba para inaugurar algún nuevo espacio público o iniciar alguna obra importante, en esta ocasión y estando en plena campaña electoral se ha querido ser especialmente respetuoso con la junta electoral de zona, ya que es lo correcto en democracia. No obstante, y siendo un día tan importante para todos los andaluces el Equipo de Gobierno (PP y RRUU) ha querido imprimir en este día un “espíritu de celebración” y ha pensado en toda una serie de actividades que hagan posible a todo el mundo salir a la calle y disfrutar.

Así, la idea es que todas las plazas del casco histórico cuenten con alguna actividad, en unos casos organizada desde la Delegación de Fiestas y en otros desde Comercio, a la vez que la Delegación de Cultura celebrará un espectáculo flamenco a cargo de Ezequiel Benítez, que servirá además para recordar el primer aniversario del auditorio Alcalde Felipe Benítez y la Delegación de Educación, llevará a los diferentes concejales que componen la Corporación Municipal, a los centros educativos de la localidad para celebrar esta fiesta tan señalada con “los andaluces del futuro” a través de distintas actividades entre las que se encuentra un desayuno andaluz. La delegada de Relaciones Institucionales ha querido invitar a todos los roteños y roteñas a participar y celebrar el Día de Andalucía.

Por su parte, el delegado de Fiestas, Ismael Puyana se centró en la programación e indicó que como viene siendo habitual, en colaboración con la Asociación de Caballistas La Posada se realizará un pasacalles que partirá a las once de la mañana del polígono industrial para recorrer diversas calles de la localidad hasta llegar a la plaza de Andalucía y desde allí ir hacia la explanada de la estación donde se celebrará un “rengue”.

La plaza de La Cantera acogerá desde ese día y hasta el 2 de marzo una Muestra de Artesanía organizada desde la Delegación de Comercio, mientras que Fiestas desarrollará en la plaza de la Merced un desfile de Moda Flamenca en el que participará Modas Merche y Lluyot. Este desfile tendrá lugar a partir de las doce del mediodía y a la una se realizará una degustación de berza de calabaza y de arroz marinero, además de que se dispondrá de un servicio de bar. Posteriormente, a partir de las dos de la tarde el grupo rociero “Bruma” ofrecerá un concierto en esta misma plaza.

Por otro lado, desde las tres de la tarde y contando una vez más con la colaboración de la Asociación de Caballistas La Posada, se celebrará en el recinto ferial un Espectáculo Ecuestre en el que habrá exhibición de doma, de enganches, concursos, etc.



**AYUNTAMIENTO DE ROTA**  
**Gabinete de Prensa**

Los niños serán otros de los protagonistas y para ellos habrá hinchables gratis todo el día en la plaza Bartolomé Pérez y en la plaza de España.

Rota, 22 de Febrero de 2008

**GABINETE DE PRENSA**  
**Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200**  
**E-mail: [gabineteprensa@aytorota.es](mailto:gabineteprensa@aytorota.es)**  
**[www.aytorota.es](http://www.aytorota.es)**